



viernes 13 de febrero de 2015

Comienzan dos proyectos incluidos en el Programa Municipal de Rehabilitación de Viviendas del Ayuntamiento de Antequera

La concejal delegada de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, confirma el inicio durante esta semana de dos proyectos de mejora de inmuebles incluidos en el Programa Municipal de Rehabilitación de Viviendas 2014-2015. Dichas actuaciones se desarrollan en barrios y anejos de nuestro municipio, concretamente en la calle Obispo (San Pedro-Veracruz) y en la pedanía de las Lagunillas.



Con el inicio de estas dos actuaciones se supera el 70 por ciento de ejecución del programa en su anualidad 2014-2015, con un total hasta la fecha de 17 viviendas. La inversión total prevista es de más de 150.000 euros con fondos procedentes exclusivamente del Patrimonio Municipal de Suelo. Gómez defiende la relevancia de este plan "puesto que a día de hoy sigue siendo el único apoyo público a la rehabilitación de viviendas ante la continua dejadez de la Junta de Andalucía que sigue sin convocar año tras año algún nuevo programa autonómico".

